
���������	
���������������������

��	������������� �!	�"	#��	$���#��%&�'()���*+�,*&- %.����+�%�/(�)0�/���1*2��(1�0�,���333�"	�
4�5�#�44 �4�5	4���#�$�"	�

�����������	�
���������������������
�����������������������������������
������������������	�	�������������������
����������������� ��!���"#� ����������������$�%�

&'()*+,+)*--.*�,/.).��0�'�1*'-23'4�
5.6+*',7*'8��&'*4,*43+*/9�:'3)/*-(;�
<*'=3-.�5.,,(6,>.8.�?.'@=3A�
&'*4,*43+*/9�-37/B43+*/9-.8.�,.)*+3�
 ��!��"#�

C�������������D�������������
E����F����������������"�����#������������G�H�
I-+*')9B�,�J.=3,�K@L*-���
.7*'�7@'8.=(,+'.=�8.'.43�M,,*-�

"������!����N�OO�� � �������������P�$Q�
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7@4@j*8.� =.8@+� 7R+9� '*o*-R� +./9>.� e3� ,U*+� :3'+-*',> (2�
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h7.,-.)3--R*� ).:'.,R� (� .+eR)R� @U3,+-(g� (� @U3,+-(>.) �
,*=(-3'.)� 4/;� =./.4R2� /(4*'.)� .U*-9� :'(=*U3+*/9-.�
4.>3e3/(�� U+.� '3e/(U-R*� :*',:*>+()R� =*f4@-3'.4-.6�
,.g(3/9-.6� ,*+(� =.8@+� ,+3+9� -3,+.;j(=� )>/34.=� )�
).e=.f-.,+9� '*o*-(;� 8/.73/9-R2� ).:'.,.)	� t� @7*f4*-� �
U+.� 3>+()-R*� @U3,+-(>(� ,*=(-3'3� .,+3-@+,;� (� 43/9o*� )�
>.-+3>+*� 4'@8� ,� 4'@8.=	� u3=*U3+*/9-.6� :/.j34>.6� 4/; �
k+.8.� ,/@f(+� +3>f*� .7r*4(-*-(*� )R:@,>-(>.)� ,*=(-3'. )�
4/;� =./.4R2� /(4*'.)� K/@7?.'@=	� J3>(=� .7'3e.=� <*'�
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e'*-(;� k>.-.=(>(�� >.+.'3;� ;)/;*+,;� U3,+9B� 8'3f43-,> .8.�
.7j*,+)3	� &'(=*'.=� 4/;� k>.-.=(U*,>.8.� ,.+'@4-(U*,+) 3�
4./f-R�,+3+9�k>.-.=(U*,>3;�'3g(.-3/9-.,+9�(�(--.)3g ((��
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)(-%23&+0+�.+5%-(������� !�
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l,.g(3/9-R*� (--.)3g((n	� i� -3,+.;j**� )'*=;� .U*-9�U3, +.�
)*4@+,;� '3e8.).'R� .� +*2-(U*,>(2� (--.)3g(;2�� >.+.'R* �
.7/*8U3B+� -3=� f(e-9� (� 4*/3B+� **� l@4.7-**n	� &.4� k+(= (�
(--.)3g(;=(� :.-(=3B+,;�� -3:'(=*'�� +3>(*� +*2-(U*,>(* �
:'(7.'R�>3>�,=3'+L.-R�(/(�:'(/.f*-(;�>�-(=	�i�.+/(U (*�
.+�-(2�,.g(3/9-R*�(--.)3g((�-3:'3)/*-R�-3�.7j*,+).� -*�
,=.+';� -3� +.�� >+.� (2� :'*4/.f(/	� h-(� 4./f-R� '*o3+9�
,.g(3/9-R*� :'.7/*=R� (� ,� :.=.j9B� k+.8.� .7/*8U3+9� -3= �
f(e-9	� z.� .7j*,+).� (� *8.� :./(+(>3� -*� ),*843� 8.+.)R� >�
+.=@�� U+.7R� ,:.,.7,+).)3+9� :'.'R)@� ,.g(3/9-R2�
(--.)3g(6	�m.g(3/9-R*�(--.)3g((�-*�;)/;B+,;�+'*-4.= ��)�
-(2�,@j*,+)@*+�:.+'*7-.,+9	�h-(�=.8@+�7R+9�'*3/(e.) 3-R�,�
:.=.j9B� L.-4.)� (/(� ,.g(3/9-R2� ,*+*6	� m.g(3/9-R*�
(--.)3g((� -*� 4./f-R� ),*843� :'(-.,(+9� :'(7R/9� )�
k>.-.=(U*,>.=� ,=R,/*�� -.� .-(� 4./f-R� ),*843�
.'(*-+('.)3+9,;�-3�,.g(3/9-R*�:.+'*7-.,+(	��

u3+*=� ,� 4.>/34.=� l0*=.8'3L(U*,>(*� (e=*-*-(;� -3�
03/9-*=�i.,+.>*�(�)�m*)*'-.6�~L'(>*�•�U+.�k+.�e-3U( +�4/;�
s)'.:Rn�)R,+@:(/3�8.,:.f3�5@+�TB//*'	�

s,/(�=R�8.).'(=�.�,+'3-32�T#\��•b���O�#���…\������ ���€��
+.� =R� :.4'3e@=*)3*=�� :'*f4*� ),*8.�� :.+.>� 7*f*-g*)� ) �
:'.o/R*� 8.4R	� z*:'*>'3j3Bj3;,;� 8'3f43-,>3;� ).6-3� (�
:.)Ro*-(*� )/(;-(;� +*''.'(,+(U*,>(2� 8'@::�� +3>(2� >3> �
I,/3=,>.*�8.,@43',+).� •I<€�� :'()*/(�>�7*8,+)@�=(//( .-.)�
/B4*6	�&'(�k+.=�)*,9�1/(f-(6� i.,+.>�(�m*)*'-3;�~L'( >3�
.+-.,;+,;�>�,3=R=�-*,+37(/9-R=�'*8(.-3=�).�),*=�=(' *	��

J'@4.,:.,.7-.*� -3,*/*-(*� '3,+*+� e-3U(+*/9-.� 7R,+'** ��
U*=�U(,/.�'37.U(2�=*,+	�J./9>.�HS†�+'@4.,:.,.7-.8.� -3,*�
/*-(;� (=*B+� '37.U(*� =*,+3�� :'(� +.=� U+.� 7./**� .4-.6�
+'*+(� -3,*/*-(;� (=**+� 3++*,+3+� e'*/.,+(� (/(� )R,o**�
.7'3e.)3-(*	�

Vf*� ,*6U3,� )� '*8(.-*� -37/B43*+,;� ,3=3;� 7./9o3;� 4./; �
7*e'37.+(gR� ,'*4(� =./.4.8.� +'@4.,:.,.7-.8.� -3,*/*-( ;�
(� ,3=3;� -(e>3;� 4./;� k>.-.=(U*,>(� 3>+()-.8.� f*-,>.8. �
-3,*/*-(;	� &'.8-.eR� -*� .7*j3B+� -(U*8.� 2.'.o*8.	� i�
,/*4@Bj(*�$v�/*+�:.U+(�*f*8.4-.�-3�'37.U(6�'R-.>�7@ 4@+�
:.,+@:3+9�:'(=*'-.� .:;+9�=(//(.-.)�4.:./-(+*/9-.6� ' 3�
7.U*6� ,(/R	� s,/(� -*� :./@U(+9,;� :'*4/.f(+9� k+(=� /B4; =�
:*',:*>+()R��+.�U(,/.�7*f*-g*)�(e�k+(2�'*8(.-.)�)�4 ./8.�
,'.U-.6� :*',:*>+()*� 7@4*+� @)*/(U()3+9,;	� h,.7*--.� + '*�
).f-R=�:'(�k+.=�;)/;*+,;�+.+�L3>+��U+.�'*8(.-�,+'34 3*+�.+�
-*.7RU-.8.� :3'34.>,3��U*=� )Ro*�4./;� .7'3e.)3--.8.� - 3�
,*/*-(;�)�+'@4.).=�).e'3,+*��+*=�)Ro*�'(,>�:./(+(U* ,>.6�
-*,+37(/9-.,+(��3�+3>f*�(�'(,>�7*,:.';4>.)�(�8'3f43 -,>(2�
).6-	� i� :'.o/.=� k>.-.=(U*,>(� 3>+()-.*� -3,*/*-(*� ,:. �
,.7,+).)3/.� 7*,:'*,+3--.=@� k>.-.=(U*,>.=@� '.,+@� (� + 3�
>(=�.7'3e.=�7./9o*6�,+37(/9-.,+(	��

i� -*>.+.'R2� ,+'3-32�� >3>� -3:'(=*'� )� s8(:+*� (/(� J@-* e((�
@)*/(U()3*+,;�)*'.;+-.,+9�,+3+9�7*e'37.+-R=�43f*�7@ 4@U(�
.7'3e.)3--R=�U*/.)*>.=	� T3/.>)3/(L(g('.)3--.*� -3,*�
/*-(*� '37.+3*+� )� .,-.)-.=� -3� :/.2.� .:/3U()3*=R2� '3�
7.+32�� >.+.'R*� ;)/;B+,;� (,+.U-(>.=� =3/.8.� k>.-.=(�

8�����S���
��j���������������������
�����
����7�
�� �2k���������S
��
7�	4�X�
�����������_��X�����

NF!�VQ**./��c'FI(+J�# !/F)(-%��O./*-(#%-J�-(#!-!F!�
('/ ) ('#.*.(-$�-�/'a0-!-$�



���	$���#�#�
�N���	����90���.��*��

��	������������� �!	�"	#��	$���#��%&�'()���*+�,*&- %.����+�%�/(�)0�1�:�/���1*2��(1�0�,���333�"	�
4�5� #�44�4�5	4���#�$�"	�

���	�

����� ����O� ���� ���� �O�� ���� ������O� ���� 
��cON���� �� �������
����������d�����O�����O�������	 �


�������[�����������������������c�����w��������� ���O����N����
���� ���� ����������� �������������„����� ��O�����	�  �� � ����
p��������� �����x��� ������ Z������ ��� ��W����� ��� ��� � N���
�������$v�w�����[W�O���������F���b�OO���������W� �O������W��
��� ���� ���� ����������N�	� Z�O����� ��� ������ ������� b �������
����� p���!�N����� ��� �������� �F������ ���� �OF��O���� ��O��� ����
�����������O���������������������������	�


�����������������������������������������������Z�� ����������
������ ����������� p�����‡��� O������� [�� ��cx��� ���� 
� �cON��
��������!!�� ���� ����O������ b������� ��� ��������W�� ���
�O�����������c�����������N������!�O��������C���� ��O��W��•�����
������ ���� ����  ������ ���� 
F����N������	� C�� ���� �� �����
������� ����� ���� #�������W���� ������ ��� ���� `�� �����
����������"����O��W�����F��	�

C�� �������� "�������� ���� ˆ�y!���� ����� D��������� ���� ��� ������
���� `�������O��N����� �������O��� ��� ������� ���� �� �� 
�O�
����������	� Z�����„��O���������� ��������� F��������� �� ���
��O��������O����w���������������`�������������� �	�

����b�����������������"��O������������� ��������W ���������
W������������ ���O�������� ����� �F��!��N������ ���� ���„��O���������
���� W����� ��� 
������ ������� ��������� •� �O��� �����O� ������
�����O���� �W���� �����OO�� ����������������O���� �� ��O��� ���
����  ���������� ����������� ��������� ������	� "����O ����
��������O�����W�����������O���������O�����O����� ]��������`���
��� ���� "������!!����� ��������� ���� ����� �F���� ��� � ���� ���
�����������O����N���	�

]������F�������������������[�����b��������F������ �������
O���������O����������������� ������ ��������� ������ ��� ����b#�
\��YW������ �������O��� ����q������ ���� ������ ����� ��!O���	�
 �� ������ ��������� ��OO�!�� ���� ������� ������������� N����
�������������������������Yc��������W�����]�������� ��������
���� ����� O������� Z�F���������	� �O������� ���� ����O� ��� ����
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U*,>.8.� '.,+3	�‹B4(��>.+.'R*�@U(/(,9�)�o>./*�(/(�43 f*�)�
@-()*',(+*+*�� .U*-9� U3,+.� -*� >)3/(L(g('.)3--R� 4/;�

)R:./-*-(;� :'3>+(U*,>.6� '37.+R� (� @U(/(,9� -3�
:'.L*,,((�)� >.+.'R2� -*+� ,:'.,3�� -3:'(=*'� )� .7/3,+(�
,.g(3/9-R2�-3@>�)=*,+.�*,+*,+)*--R2	�s,+*,+)*--R*�- 3@>(�
:./9e@B+,;� -3� :'*4:'(;+(;2� 7./9o(=� ,:'.,.=	�
m.g(3/9-R*� -3@>(� :./9e@B+,;� +3>.6� :.:@/;'-.,+9B��
:.+.=@� U+.� .-(� 4./8.*� )'*=;� ,/@f(/(� l7(/*+.=n� )�
8.,@43',+)*--R6� 3::3'3+	� m*8.4-;� .-(� )*4@+� ,>.'**� > �
7*e'37.+(g*	��

&.=(=.� k+.8.� .U*-9�=3/.� =./.4R2� /B4*6� '*o3B+� .7@U3�
+9,;� :'.L*,,((	� &'(� k+.=� 4.>3e3-.�� U+.� .7@U*-(*� :'. L*�
,,((�)� ,+'3-32�b#\�� :.)Ro3*+�o3-,R�-3�:./@U*-(*� '37 .�
+R	�Œ+.7R�:'.+().,+.;+9�8'.e;j*=@�>.//3:,@�)�'*8(.- *�,@�
j*,+)@B+�4)*�).e=.f-.,+(�'*o*-(;�,/.f()o*6,;�:'.7/* �
=R	� m� .4-.6� ,+.'.-R� -*.72.4(=.� ,(/9-.*� :'*4:'(�
-(=3+*/9,+).�� U+.7R� :.=.U9� =3/*-9>(=� (� ,'*4-(=� :'*�
4:'(;+(;=�(�+.=@�=3/.=@�>./(U*,+)@�-.)R2�:'*4:'(;+( 6��
>.+.'R=� +;f*/.� :./@U(+9� >3:(+3/� 4/;� ,.e43-(;� ,).*8. �
7(e-*,3��(/(�>.+.'R=�+;f*/.� :'.+().,+.;+9�8.,@43',+ )@�(�
>'@:-R=�:'*4:'(;+(;=	��

J3>f*� -*�)�4.,+3+.U-.6�,+*:*-(�(,:./9e@*+,;� f*-,>(6 �:.�
+*-g(3/	�K3f43;�+'*+9;�f*-j(-3�)�).e'3,+*�.+�%v�4.� GH�/*+�
;)/;*+,;� 7*e'37.+-.6	� lh,.7*--.� ,/.f-.� f*-j(-3=� e3�
-(=3+9,;� ,.7,+)*--.6� 4*;+*/9-.,+9B�� (� k+.� :'(� +.=�� U+.�
=./.4R*� f*-j(-R� )� ,+'3-32� b#\�� ,*8.4-;� L.'=3/9-.�
,U(+3B+,;�/@Uo*�.7'3e.)3--R=(�U*=�=@fU(-R	l�

•*-j(-R�'*8(.-3��,.8/3,-.�'3,U*+3=�@U*-R2��=.8/(�7R �4.�
%S%v� 8.43� )-*,+(� +'(� +'(//(.-3� 4.//3'.)� )� )3/.).6� ) -@�
+'*--(6�:'.4@>+�,+'3-R��*,/(�7R�.-(�7R/(�/@Uo*�(-+* 8'(�
'.)3-R� -3� '37.U*=� 'R->*	� u4*,9�+'34(g(.--R*�g*--.,+ (�
4.� ,(2� :.'� o('.>.� '3,:'.,+'3-*-R	� TR� )(4(=�� './9�
f*-j(-� )� :'(.7'*+*-((� ,*=*6-R2� .7;e3--.,+*6� (� )�
=*-9o*6� ,+*:*-(� -3� 'R->*� +'@43	� s,/(� f*-j(-R� 2.+;+�
'37.+3+9��U3,+.�-*�2)3+3*+�),:.=.83+*/9-R2�,+'@>+@'��+3>(2�
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L.'=('.)3-(*�5@',>.6�.7/3,+(�7R/(�7R�-*).e=.f-R=(	�

Œ+.� >3,3*+,;� +*=R� (-+*8'3g((� (� 7*f*-g*)�� +.� )� (,+.' ((�
5@',>.6� .7/3,+(� (==(8'3-+3=(� .,+3)/*-� 7./9o.6� ,/*4	 �m�
'3e)(+(*=� @8./9-.6� (-4@,+'((� )� 5@',>@B� .7/3,+9� (==( �
8'('.)3/(� -*=gR� ,.� ),*2� >.-g.)� <*'=3-((	� z.� .-(� -*�
,=.8/(�:.>'R+9�,:'.,�-3�'37.U@B�,(/@	�i:.,/*4,+)((� :'(�
7R/(� +3>f*� '37.U(*� (e� ).,+.U-.6� &'@,,((�� T3e@'((� (� (e�
m(/*e((�-3�,*e.--@B�'37.+@	��

Œ3,+.� (2� -3-(=3/(� 4/;� :'*>'3j*-(;� e373,+.).>� (/(� 4/ ;�
,-(f*-(;� e3'37.+-.6� :/3+R� :.� .+-.o*-(B� >� >.'*--.=@�
-3,*/*-(B	��

Œ3,+.� :./9,>(*� '37.U(*� .,+3)3/(,9� )� <*'=3-((� (� +3>( =�
.7'3e.=� :.;)(/.,9� :.-;+(*� l'@',>(*� :./;>(n	�
K3+./(U*,>(*� 2'(,+(3-*� ,.o/(,9� e4*,9� )=*,+*� ,� 2'(,+ (�
3-3=(�*)3-8*/(U*,>.8.�)*'.(,:.)*43-(;	�0)*�+'*+(�(e �-(2�
.,+3)(/(� <*'=3-(B�� .4-3� +'*+9� '37.U(2� .,+3/3,9� (� :' (�
-;/3�-*=*g>@B�>@/9+@'@�(�;eR>	��

m*8.4-;� .�7R/.6�=(8'3g(.--.6� )./-*� (e� ,3=.6�<*'=3-( (�
(e�:'(8'3-(U-R2�e.-�<*'=3-((�,)(4*+*/9,+)@B+�L3=(/( (�,�
.>.-U3-(;=(�-3�l�,>(n	��
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b������������$P	�\�������������������������
���Fx� ������
�������������� ���� _"�������� b�������a� ��� #������ ��� �� ����
��������b��������p��[�N������������F��C�����������O �������W��
������� ���� "�������	� ����� b������� ���OO��� ���� ����� �� ���� ����
]��O�� ���� !��������� ����W������� "�������� b�������� ����� ����
������������������������������!�O��������#������ �������W�
�����������������������!��N��Wx�������D�����_#� ��!�a��
_C����������a�� _�O��������Oa� ���� _��O����OO�� 
�O��� �a� ����
!�O������ �FO�	� ��	� #����� wc��� ���� "��������� 
���� ������ �	�	�
���� #���������������� ���� ����������������� ������ � �	�	��
���N��� ����"�������� �F�� ����bc�O��N�����D��O�� ���� "�������� ���
������ �W��O��N������ ��� ����O������� ���� ���������� � �� ����
O�����D��������� ���� ���������������� Š�������� ��� � ����
����������	�_`���������������������������������Z�� �OO�����a��
�������"�������	�

C�� ������ ����O��x������ ������������ �F���� b��N�� �� �!!���
���OO������������� ��������O������ �F�� ��O����� ���� 
� O�����������
������ ��� ����O����� ����  N������� ����������� 
�O��� �� ����
b�O���� ��� ����W������� ����� ��� ���� D���� _���� ��OO�� ����
b�������������C������W�������������������������W O����a����	�
���!!��� ���� ����� $H�w����� ��� ����W������� ���� �W��� � ���� ����
������ �������� "��������� ��� ����������� q����� D���� �� ����
"F�����N�� ����O�������� ����� ���W���� ���� ���� Z����� W���� ����
�O���� ���� b��������� ���	� "�� ���� �O���� ���� ������� ����� D��O�
����b���������������_Z����O������������OO�����O�� ���E������a�
O�������������`����_C����������a����������������� ����	��

dW����� ���������� ������ ���� 
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i�,'*4@�$P�-.;7';�)�?.-4*�T*'>3+.'�)�M,,*-*�@U3,+-( >.)�
,*=(-3'3� :.:'()*+,+).)3/3� M--�K'(,+(-� T.-+(-.��
'@>.).4(+*/9� :'.*>+3� :.� =*f4@-3'.4-R=� 4*/3=� ?.-43	�
<.,:.f3� T.-+(-.� :'*4,+3)(/3� '37.+@� (� g*/(� U3,+-.8.� �
-*e3)(,(=.8.� ?.-43� T*'>3+.'�� .,.7*--.,+9B� >.+.'.8.�
;)/;*+,;� :.(,>� )e3(=.4*6,+)(;� ,� :./(+(U*,>(�
.+)*+,+)*--R=(� /(g3=(	� J3>f*� :'*4,+3)(+*/(� L.-43�
U@),+)@B+� ,*7;� .7;e3--R=(� ,>.-g*-+'('.)3+9� ,).*�
)-(=3-(*� -3� ).:'.,32�� >3,3Bj(2,;� s)'.:R�� (-+*8'3g(( ��
(e=*-*-(;�>/(=3+3�(�>@/9+@'-.8.�.7'3e.)3-(;	��

0�'� M'-,+�•.'8� L.-� |+@4-(+g�� :.,./� )� .+,+3)>*� (�
:.U*+-R6�:'*4,*43+*/9�<*'=3-.�5.,,(6,>.8.�?.'@=3��: .�
7/38.43'(/� :'*4,+3)(+*/*6� ?.-43� e3� :'*4.,+3)/*--@B�
).e=.f-.,+9� :'.)*,+(�U3,+9�,*=(-3'3�)� :.=*j*-((�?.- �
43� (� -3:.=-(/� .� 43)-*6� +'34(g((�� >3,3Bj*6,;� :'*4�
:'(-(=3+*/9,>.6� .+)*+,+)*--.,+(	� ‘M>.-.=(U*,>.*� 2.e �
;6,+).)3-(*� ;)/;*+,;� ,/@f*-(*=� .7j*,+)@�‘� �� ,>3e3/� L.-�
|+@4-(+g	�

i�:.,/*4@Bj*=�)).4-.=�4.>/34*�T('>.�K'@::3��e3=*,+( �
+*/9� '@>.).4(+*/;�T(-(,+*',+)3�(-.,+'3--R2�4*/�4*:3 '�
+3=*-+3� :.� >@/9+@'-R=� (� .7'3e.)3+*/9-R=� ,);e;=� ,�
5.,,(*6�� V>'3(-.6�� K3e32,+3-.=�� 1*/.'@,,(*6� (� T./43 �
)(*6�� '3,,>3e3/� .� l5./(� =(8'3g((� (� (4*-+(U-.,+(� )�
'.,,(6,>.�8*'=3-,>.=�,'3)-*-((n	��

<.,:.4(-�K'@::3�'37.+3/�)�+*U*-(*�$H�/*+�)�T(-(,+*' ,+)*�
(-.,+'3--R2� 4*/� (� 7R/� .,)*4.=/*-� )� ).:'.,32�� >3�
,3Bj(2,;� (-+*8'3g((� )� K3e32,+3-*�� K(+3*�� J36)3-*� (�
ƒf-.6�~L'(>*	�m-3U3/3�.-�'3,,>3e3/�.�:'(U(-32�7*8,+ )3�(�
=(8'3g((	��

I+3>��7*8,+).� ��k+.� )R-@f4*--3;� ,.,+3)/;Bj3;�=(8'3g ((	�
m/.).� l(-+*8'3g(;n� =.f-.� /@Uo*� ),*8.� :'*4,+3)(+9� >3 >�
l>.-,+'@>g(B�.7j*,+)*--.8.�:.';4>3n	�

Œ3,+.�e37R)3B+�.�)-@+'*--*6�=(8'3g(( ��)*49�,+'.8.�8.).�
';��+3>f*�:*'**e4�(e�,*/9,>.6�=*,+-.,+(�)�8.'.4�(/( �,=*�
-@�=*,+3�f(+*/9,+)3�)-@+'(�,+'3-R�=.f-.� -3e)3+9�=(8 '3�
g(*6	��

I,+.'(;� =(8'3g((� )� -*=*g>.�'@,,>(2� .+-.o*-(;2� )*,9= 3�
'3e-..7'3e-3� (� 4.2.4(+� 4.� )'*=*-� s>3+*'(-R� CC	� &'., +.�
:.4@=36+*� .� 8@8*-.+32�� -*=g32� (e� 5.,,((� (/(� '@',>(2 �
:./;>32	� �

J3>f*�'.,,(6,>.�8*'=3-,>(*�.+-.o*-(;��,.8/3,-.�K'@: :3��
U3,+.� .+/(U3/(,9� ,./(43'-.,+9B	�J3>�)�$Q%S�8.4@�.>. /.�%�
=(//(.-.)� '@,,>(2� k=(8'3-+.)� -3o/(� @7*f(j*� )� <*'=3�
-((��3�)�$QGG�8.4@�-*=3/.*�>./(U*,+).�-*=*g>(2�k=(8 '3-�
+.)� -3o/.� @7*f(j*� )� m.)*+,>.=� m.Be*	� ‘T(8'3g(;� -*�
.e-3U3*+�� U+.� U*/.)*>� 4)(f*+,;�� +3>f*� =.8@+� 4)(83+9 ,;� (�
8'3-(gR‘���.7r;,-(/�K'@::3�(�:'()*/�)�:'(=*' �>3)>3e,>(6�
>.-L/(>+	 ��
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����`����O�����`��������������O��������Y�������O ��b�����
����� ��� ���������	� ���� b������������������ ��� ��� ����
���������� ���WO����� ���� ���� ������������� ���� �� �� ���� ���
]������ ��������� ����CC	� ���F�N	� b��� ���N�� ���� ��� � ��� d����
�������� ����O������������ ����� ���!�O��	� ���� ���� ����
���WO�����O���� ���!!�� W����� ���� "�O������W�� ��N�� ����������
���$Q%S���	������b�OO���������������#‡�O��������� � �����O����
���� $QGG� ��O������ �������� #‡�O������ ��� ���� "��[� �������
��yO���������� ����	�_b��������� ����� ����� ��x���� ����� ����
b����� ���� �������� ���� Z������� Nc����� ���� ������ �a��
��OW������� ���!!�� ����!��O������� ��� d���O��N� ���� �� �� ���N��
��������O�N�	�����O��x���������������������O����� �����������
C�����������!�O���N������F������������O����������� ����������
���� "��[�������� ���� ������O���� ������������ ���� �� �� ����
x���������������C����������� �����OF��O������������ ���������

O�������������	�_b�����������������O����������� �����O��
�����O������������������������������������`����� ����� ����
O����O��� ���� �������� p���	� Z�cx������O�� ������� �� ��OF����
����� ����N����� ���� ������ ���� bc�O��N���� ���� ����� �� ����
����	� ������� ��O��� ����� ���� ����� �������O��a�� ���F�������
���!!�� ���� O������� ��� ����� ����� ���N������� ���� ���� D��O���
��������	�

���� �������� ��N���������O��������w�N���p������� �� N�����
��������� ����� ������ b�O���������� F���� ��O�N��!�O� � ����
��x��OO�O��� "����[��� �����N� ���� ������ ��OO������� ������
w���!�O���N����������C����������������������������� ��E���N������
•aD�� ����� q�O���� •� �� ����y� ����� ������N’€�� ���OO ��� ����
������ N������ p����� ������� �N���OO��� ��O�� _�O�� p��O� F���� ����
b���� N��a� ���� ���� ���������� ���� N������ ��O���„��� ����
������ �������F���� ������ ������������ ��� ���� �!����� ���#‡�
NO����b�O�OO���������Z���������b���NN�	�p���������O �����������
N������������ b��������� p��O� ���� ������� ���W�O��� �� ������

(-+*8'3g((� )� .+-.o*-((� '.,,(6,>(2� -*=g*)�� >.+.'R*�
k=(8'('.)3/(� (e�m.)*+,>.8.�m.Be3� )�<*'=3-(B�� (� )3f- .6�
e343U*6� (-+*8'3g((� 7*f*-g*)�� :*'*4� >.+.'.6� <*'=3-(; �
-32.4(+,;� ,*8.4-;	� i� +.� )'*=;� '@,,>(=� -*=g3=� 7R/.� - *�
/*8>.��.7j*6�.,-.).6�g*--.,+*6�7R/�+./9>.�-*=*g>(6� :3�
,:.'+	� i� 7./9o(-,+)*� ,/@U3*)� (2� >)3/(L(>3g((� -*� 7R/ (�
:'(e-3-R��(��+3>(=�.7'3e.=��.-(�7R/(�/(o*-R�).e=.f- .�
,+(�'37.+3+9	��

K'@::3�:.4)*/�(+.8�,/.)3=(��U+.�k+3�.o(7>3�-*�4./f- 3�:.�
)+.'(+9,;��(�-3U3/�.f()/*--@B�4(,>@,,(B�,�@U3,+-(>3 =(	��

z*=*g>(6� '*f(,,*'� 4.>@=*-+3/9-.8.� >(-.� t>.7� &'.6�,� �
:'.,/3)()o(6,;� =-.8./*+-(=(� (,,/*4.)3-(;=(� >.-L/(�
>+3�)�).,+.U-.6�U3,+(�V>'3(-R�•‘D��E����q�O����� �~�����y�
����� ������N‘€�� :.,/*� >.'.+>.6� :3@eR� :'*4,+3)(/� ,). 6�
3>+@3/9-R6� L(/9=� ‘K.843� &3@/9� :*'*o*/� U*'*e� =.'*‘� ( �
:.>3e3/�>.'.+>(*�.+'R)>(�(e�L(/9=3��4.:./-;;�(2�>.= =*�
-+3'(;=(�.�,r*=>32�)�(,:3-,>.6�k>,>/3)*�T*/(/9;�-3� 8'3�
-(g*�,�T3'.>>.	��

<�-�&'.6,�,.:'.).f43/�>3=*'@-,>.8.�=(8'3-+3�&3@/;�) �*8.�
.:3,-.=� :@+*o*,+)((� :.� m323'*� (� T3'.>>.�� )� -34@)-.6 �
/.4>*� )� I,:3-(B�� 3� :.,/*� 4*:.'+3g((�� -3>.-*g�� )� <*' =�
3-(B��84*�&3@/9�U*'*e�-*>.+.'.*�)'*=;�:.,*/(/,;�@�' .4(�
+*/*6�>(-.'*f(,,*'3	��

5.4(+*/(�,�+*2�:.'�e37.+;+,;�.7�(-+*8'3g((�&3@/;��> .+.'R6�
:.,/*�>@',.)�-*=*g>.8.�;eR>3�(�:'.2.f4*-(;�:'3>+(>( �-3�
'3e/(U-R2� :'*4:'(;+(;2� )� ,*>+.'*� e4'3)..2'3-*-(;�� ) ,*�
*j*� .f(43*+� '*o*-(;� :.� :'.g*4@'*� :'*4.,+3)/*-(;� *=@ �
@7*f(j3	� i,*� @U3,+-(>(� 7R/(� .U*-9� +'.-@+R� 4.>@=*�
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).6�(-L.'=3g((	 ��
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